

11.04.2007 - 12:30 Uhr

Allianz Suisse - Standard & Poor's bestätigt "A+"-Rating und hebt Ausblick auf "positiv"

Zürich (ots) -

Die Rating-Agentur Standard & Poor's hat das Finanzstärke-Rating "A+" von Allianz Suisse bestätigt und den Ausblick neu auf "positiv" angehoben. Mit dieser Bewertung gehört die Allianz Suisse in der Schweiz zu den Direktversicherern mit dem besten Rating sowohl für Sachversicherung als auch für Lebensversicherung.

Standard & Poor's begründet die Entscheidung mit der verbesserten und unabhängigen Finanzstärke der Allianz Suisse und der nachhaltigen strategischen Bedeutung für das deutsche Mutterhaus.

Bezüglich Finanzstärke hervorgehoben werden die kontinuierlichen Verbesserungen in der Kostenstruktur, der Produktpalette und des Vertriebs. Diese resultieren in einer starken Eigenkapitalrendite von im Schnitt 15% für die letzten 4 Jahre.

Der neu mit "positiv" bewertete Ausblick entspricht jenem des Konzerns. Sowohl die Allianz Suisse Lebensversicherung als auch die Allianz Suisse Versicherungen sind für den Konzern von strategischer Bedeutung. Diese begründet die Agentur mit dem erwarteten Ausbau der bereits starken Marktstellung im Nichtleben-Bereich, der für die letzten 4 Jahre profitables Wachstum über dem Marktschnitt verzeichnet und eine Schaden-/Kosten-Quote von rund 97% ausweist. Im Leben-Geschäft erwartet Standard & Poor's eine verstärkte Wettbewerbsposition der Allianz Suisse mit Wachstumsraten um den Marktschnitt ab 2008.

Kontakt:

Unternehmenskommunikation Allianz Suisse
E-Mail: press@allianz-suisse.ch

Hansjörg Leibundgut
Tel.: +41/58/358'88'01
E-Mail: hansjoerg.leibundgut@allianz-suisse.ch

Barbara König
Tel.: +41/58/358'84'14
E-Mail: barbara.koenig@allianz-suisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100008591/100529441> abgerufen werden.